
Bims und Lava

Beitrag von „muddyliz“ vom 24. April 2012, 11:13

Bin mit Vulkatec im Gespräch. Die hatten die Körnung 2-5 mm auslaufen lassen und 
stattdessen 3-12 mm angeboten. Das ist aber viel zu grob, und jetzt sehen die Leute von 
Vulkatec das auch langsam ein. Sie wollen jetzt verschiedene Probesiebungen vornehmen, und 
mir dann davon Proben zuschicken. Ich bin mal gespannt, was da ankommt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1547-bims-und-lava/&postID=13555#post13555

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1547-bims-und-lava/&postID=13555#post13555

